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令 和 ４ 年 度  第９回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和4年12月21日（水）14:00～14:20 

 

２ ところ   大垣市立南中学校 1階会議室 

 

３ 出席委員  細江敦教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、山川隆司委員、 

松岡敦子委員 

 

４ 事務局   山下庶務課長、伊東学校教育課長、伊藤教育総合研究所長、 

林社会教育スポーツ課長、宮内文化振興課長、 

説田南部北部上石津学校給食センター所長、橋本図書館長、 

吉安庶務課主幹、中野庶務課主査 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

 

議第５８号  学校・園薬剤師の解職及び委嘱について 

 

報告事項  

１ 令和４年第４回大垣市議会定例会の報告について 

２ 特別支援学校へ入学・転学する児童・生徒について 

３ 寄附採納について 

 

 開会 14:00 

発言者 発言内容 

細江  教育

長 

それでは、ただいまより、令和4年度第9回定例教育委員会を開催しま

す。 

はじめに、議第58号「学校・園薬剤師の解職及び委嘱について」 

説明をお願いします。 

伊東  学校

教育課長 

議第58号「学校・園薬剤師の解職及び委嘱について」 

＜別紙資料にて説明＞ 
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発言者 発言内容 

細江  教育

長 

それでは、議第58号議案について、承認してよろしいか。 

＜異議なしの声＞ 

議第58号議案は承認されました。 

 

次に、報告事項に移ります。 

報告事項1「令和4年第4回大垣市議会定例会の報告について」説明をお

願いします。 

山下  庶務

課長 

報告事項1「令和4年第4回大垣市議会定例会の報告について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは次の報告事項に参り

ます。 

 

報告事項2「特別支援学校へ入学・転学する児童・生徒について」説明

をお願いします。 

伊東  学校

教育課長 

報告事項2「特別支援学校へ入学・転学する児童・生徒について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山川 委員 判定児童数から入学児童数を引いた児童数が、小中学校へ行くという

ことですね。 

伊東  学校

教育課長 

はい。居住区の小中学校へ入学します。 

山川 委員 小中学校へ行くのか、特別支援学校へ行くのかは保護者が判断すると

思いますが、小中学校で受け入れることが困難な場合もあるのですか。 

伊東  学校

教育課長 

手元に資料がございませんので、即答いたしかねますが、とても小中

学校で受け入れるのが困難な児童生徒がいるとは聞いておりません。 

山川 委員 児童生徒のレベルに合わせた教育が受けられることが特別支援学校の

良いところだと思います。 

判断は児童生徒ではなく保護者がすると思いますが、児童生徒にとっ

てどちらの学校が良かったのかは難しいと思いますが、その時の判断は、

子どもの将来にとって重要なポイントだと思います。 

特別支援学級は、どこの学校にもあるという訳ではないのですか。 

伊東  学校

教育課長 

全ての学校に設置されてはおりません。 

山川 委員 例えば、兄弟が同じ学校ではないということもあり得るということで
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発言者 発言内容 

すか。 

伊東  学校

教育課長 

通う学校に特別支援学級が設置されていない場合、そうなります。 

山川 委員 どれくらい特別支援学級は設置されていますか。 

伊東  学校

教育課長 

年々増えてきていますので、かなりの割合で設置は進んでいます。 

山川 委員 遠くまで行かなければいけないということはあり得るのでしょうか。 

細江  教育

長 

校区の学校に、知的障害学級はあるけど情緒障害学級は無いという時

に、このグループの児童生徒は、この学校へ通いましょうという規定が

あり、通うことができる範囲の中でグループが組まれています。 

山川 委員 通うことができる範囲といっても、小学生だと難しいのではないです

か。 

伊東  学校

教育課長 

保護者が送り迎えをしています。 

河合 委員 県外の特別支援学校へ入学とありますが、めったにないことですね。

これは親の転勤等が理由ですか。 

伊東  学校

教育課長 

詳しくは把握しておりませんが、（非公開）の特別支援学校へ入られる

と聞いております。 

細江  教育

長 

ほかご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それでは次の報告事項に

参ります。 

 

報告事項3「寄附採納について」説明をお願いします。 

山下  庶務

課長 

報告事項3「寄附採納について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

細江  教育

長 

ご意見、ご質問はよろしいでしょうか。それではないようですので、

以上で報告事項を終わります。 

このほか、全体を通じて何かございましたら、ご発言をお願いいたし

ます。 

細江  教育

長 

特に、ご発言もないようですので、これをもちまして、本日の定例教

育委員会を閉会させていただきます。 

山下  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和5年1月25日（水）13:30～ 

ところ 大垣市日新地区センター 

閉会 14:20 


